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✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
派閥の解消ということ

で岸田氏が自らの会派を

解散するということを表

明しました。その結果、安

倍派そして二階派も解散

するというような流れに

なっているようです。ただ、

忘れてはいけないのは、派閥が解消して解決する

お話ではなかったのではないかと思っていますが、

皆さん目くらましに騙されないようにしていただ

きたいと思います。 
ロータリーでのどかに見えるクラブ内でも派閥

とまでは行きませんが、仲良しがいたりというこ

とがあります。ただそれがクラブにとってマイナ

スの方向に行かないという縛りがうちにはありま

す。親睦と奉仕の調和が取れたクラブ、人と人と

の和を大切にするクラブ、そして何よりも唯一無

二のクラブを目指すのだというようなところ、そ

の3つを常に思いながら、しかもクラブの運営を

ちゃんとやるということを皆さんにお話ししてい

ると思いますが、これを時々思い出せばちょっと

した派閥などはマイナスの方向には動くはずがな

いのです。幕張については、そこが縛りだという

こと。そして政治の派閥では国民を幸せにするの

だというところの派閥であってほしいと思います。 
僕はロータリアン。というのは事業家としても

そうですけれども、社会のオピニオンリーダーで

あるべきだ、という思いがあるんです。正しいこ

とを言うようですけれどもその地域社会でその社

会がうまくいくように、常に自分のオピニオン、

考えを整理しておく。これは政治についてもそう

ですし、社会活動にしてもそうですし、そういっ

たことの代表格がロータリアンだと思っています。 
☆ガバナー補佐ご挨拶☆  
国際ロータリー第2790地区 
第3グループガバナー補佐 海寶 勘一 様  

今日、お邪魔させていただ

きましたのは2/16に三井

ガーデンホテル千葉にて開

催いたします第3グルー

プインターシティミーティ

ングについて皆様にご協力

いただきたいと思いお邪魔

させていただきました。 
講師には、千葉市出身である鈴木一作さんとい

う方をお呼びしております。この方は、山形県寒

河江RCのメンバーでありまして2017-18年度

のガバナーを務め、国際ロータリー2020-21年度

の研修リーダーもお務めになった方であります。 
幕張クラブのこれからの繁栄にお一人お一人が活

躍できる情報、また学びをしていただければあり

がたいと思います。貴重なお時間をいただきまし

て有難う御座いました。 
☆フィリピン訪問報告  
「アラバングRC式典出席とサンマルティン孤

児院及びベツレヘム孤児院視察」 
国際奉仕委員会 小川委員長 

1/12～1/15の4日間、フィ

リピンに行ってまいりまし

た。参加者は、始平堂会長、

萬燈幹事、尾形PP、永野

PE、岩井田会員、川上会

員、私の7名と千葉港RCの

船木PPが参加されました。 
1/13に姉妹クラブであるアラバングRCの式

典に参加しま

した。途中、

大渋滞にはま

り、アラバン

グの街に入る

と機関銃を持

った警備員に

止められたりして30分遅刻しました。 
会場に入ってからは2時間ほど歓談の時間が

あり、ゆっくりと式典は始まりました。オープニ

ング後、歴代のPPのお話、そして、始平堂会長

は見事な英語の挨拶をされました。 
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中々プログラムが進まず、結局、両クラブ間の姉

妹クラブの調印式は後日行うこととなりました。 
3日目は2カ所の孤児院を訪問いたしました。 

最初に伺ったベツレヘム孤児院は新生児から小学

生に上がるまでの

子供達を保護する

施設です。 
神父さんを交えて

食事を取りながら

今必要な支援につ

いてディスカッシ

ョンをしました。 
神父さんに今一番

必要としているも

のは何ですかと聞

いたら、子ども達

の里親が1番、2
番は施設の職員ス

タッフが足りない

との事、3番目

は教育支援とい

う事でした。当

クラブの提案と

しては、ロック

クライミングな

どの遊具施設が

あると子ども達

がより運動できるのではないかとお話しました。 
次に伺ったサンマルティン孤児院は、一昨年、

当クラブより

バレーボール

コートを寄贈

させていただ

いた孤児院で

す。小学生か

ら中学校卒業

までの孤児を

保護する施設でこちらには女児向けの生理用ナプ

キンとお菓子を届けました。バレーボールの試合

をしたり交流する中で、今後ネイビーのユニフォ

ームをプレゼントすることを約束してきました。 
最終日の夜、アラバングRCのダニエル・タケ

シ会長が夕食に韓国料理店へ招待してくださり、

楽しい懇親会となりました。次回、タケシ会長は

じめアラバングRCのメンバーが訪日される際に

はクラブとして盛大におもてなししたいと思って

おりますので皆様ご協力お願いいたします。 

委員会報告    高橋 潤一 社会奉仕委員長 

2/2（金）、千葉市中学校特別支援

学級の予餞会が行われます。当ク

ラブとして地区補助金を使用して

いる事業でありますので、なるべ

く多くの方のご参加をお待ちしております。 

幹事報告         萬燈 知永子 幹事 

・2/16（金）に開催されます IMに

はなるべく多くのメンバーのご

出席をお願いいたします 
・RLI (ロータリー・リーダーシップ研究会)パー

トⅠ 開催のご案内が来ております。 

ロータリーのリーダーになれるように基礎から

みんなで学びましょうというようなものです。

参加希望の方は事務局まで。 
＊本日のお客様＊ 
・RID2790第3グループガバナー補佐  
海寶勘一様 

・宮本岳人様（宮本会員ご子息） 
 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・IM参加よろしくお願いします。  AG海寶勘一様 

・海寶ガバナー補佐、ようこそ！小川さんフィリピン

訪問お世話になりました。      始平堂会長 

・海寶ガバナー補佐、ご来会ありがとうございます。

フィリピン楽しかったですね。     萬燈幹事 

・海寶ガバナー補佐ご来会ありがとうございます。 

昨日ヤクザもんも千葉神社前の道路を掃除するのか

と見ていたら、「おはようございます」と挨拶され

ました。小川会員でした・・・。    寺川典秀 

・今日は息子と同伴です。よろしく！   宮本和夫 

・海寶AG、ご訪問ありがとうございます。小川国際

奉仕委員長、報告ご苦労様です。    尾形文貴 

・海寶ガバナー補佐、ご訪問ありがとうございます。

小川委員長卓話ありがとうございました。放生知晃 

1/23  合計￥20,000  累計￥613,000 

出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

1/23 30 8 22 73.33 % 
1/9 30 全員 登録 100.00 %(確) 

次回（2/6）プログラム 
2月生まれ誕生日祝い、誕生日卓話 

 


